

Record presque battu à Robertville-les-bains



Les familles se sont fait plaisir cette année à Robertville-les-bains.

© F.H.

Cet été, près de 32.500 entrées ont été enregistrées à Robertville-les-bains, soit presque autant qu'en 2003, année record. Mais les gestionnaires du site ont bon espoir de battre ce record avec les températures annoncées. Et, afin d'attirer encore plus de monde, le site sera rénové au printemps 2019.

« Mais nous allons peut-être battre ce record dans les prochains jours, en raison de la belle météo annoncée », sourit Gilbert Waonry, trésorier du syndicat d'initiative. « C'est vrai qu'après ces dernières années, où on tournait entre 17/18.000 personnes, on a vécu un bel été. La location des bateaux a aussi fortement augmenté, plus 50 %. Sans compter les nombreuses manifestations organisées sur le site, comme le Belman, le Raid Ardenne Bleue, le Swim and Run ou encore la Fête du lac. »

Travaux au printemps

Mais pour attirer encore plus de touristes, et mieux les accueillir, de gros dossiers de rénovation sont sur la table. « On a déjà la signature de subsides pour refaire les pontons en bois, qui ont déjà bien vécu. On va placer des éléments en matériaux composites, dans la zone de baignade, pour un bateau de sécurité, pour le barbecue flottant et encore pour les bateaux électriques », poursuit Gilbert Waonry.

Des travaux qui seront sans doute réalisés avant l'ouverture de la prochaine saison, fin du printemps 2019. Ensuite, place à un gros lifting de la principale infrastructure, la

terrasse couverte et surtout les vestiaires. « Nous allons réaliser une rénovation complète des anciens vestiaires, en y ajoutant des douches, des toilettes, mais aussi des casiers pour y placer en sécurité ses affaires. La terrasse sera aussi rénovée, de plain-pied, avec possibilité de la fermer via un système de volets translucides. Le tout sera accessible pour les PMR. » On ajoutera encore le projet de nouvelle plaine de jeux, sécurisée, sur le petit parking à l'entrée du site. Et d'autres investissements de sécurité, comme l'installation de caméras et un bateau d'intervention plus rapide.

Budget de 310.000 €

Un nouvel atelier devra également être construit, mais sur fonds propres là. L'investissement total est estimé à 310.000 € actuellement, dont 231.000 € subsidiés. « Le reste est à notre charge, on va demander l'aide de la commune pour une partie », précise Gilbert Waonry. À noter encore que ce samedi 22 septembre, ce seront les « Feux du Lac », soirées-concerts avec une partie Ostbelgien's got talent, avant un grand feu d'artifice de clôture sur le coup de 22h. •

L.M.

Le site du Lac de Robertville, et en particulier la plage gérée par le Royal Syndicat d'Initiatives de Robertville a séduit le grand public cet été, avec pas moins de 32.500 entrées enregistrées, soit presque le record de 2003.